

COURS D'ÉDUCATION PHYSIQUE

Liège, le 20 février 2025

Chers parents,

Durant la semaine de la rentrée des vacances de carnaval (du 10 au 14 mars), le gymnase de l'école sera occupé par les élèves du secondaire. En effet, la pièce de théâtre des rhétos se déroulera dans nos locaux. Par conséquent, le cours d'éducation physique aura lieu dans la salle polyvalente. Nous demandons aux élèves d'être habillé en tenue sportive le jour du cours de sport car les vestiaires seront également inaccessibles.

Nous vous remercions pour votre compréhension.

Pour l'équipe des maîtres spéciaux en éducation physique.

Monsieur Darcis.

Alain ASTGEN
Directeur Général

Didier TOORENS
Directeur